常磐南小学校 『心を一つに 全力を尽くせ 運動会 ときなんっ子』

えがおでおどったよ

ぱいれんしゅうしました。ほんばん ったです。 ているひともたのしそうでうれしか ました。えがおでおどっていたら、み くのまえでさいこうのだんすができ のまえはどきどきしたけれど、かぞ ょうずになりたくて、いえでもいっ んぼりみっきー」をおどりました。じ はじめてのうんどうかいで、「じゃ 0



【1・2年:うぇるかむ! ときなんランドで Ho!Ho!Ho!】

楽しい運動会

キーのダンスは、えがおでおどるこ うれしかったです。ジャンボリミッ まいかいぼうしをとられていたけれ のしみでした。れんしゅうのときは、 本ばんではとられなかったから ぼうしとりが一ばんた 二年〇〇 0

かい」はきれいに見せることができ、は、生きのこりたいです。「一天とう

てしまい、くやしかったです。次こそ

お客さんによろこんでもらえたと思

でもチームで一番を目指したいです。

ぼうしとりでは、ぼうしをとられ

リレーで一番になりました。四年生

います。

来年もいろいろなしゅもく

を力いっぱいがんばりたいです。

とができてよかったです。今年のう とができまし んどうかいは、さいしょ、どきどきし たのしかったです。 た。 みんなでおどるこ





【3~6年:常南リレー



【3・4年: 咲き誇れ!57人の舞】

本気の御神楽

にバトンをわたすことがうまくでき、ばりました。本番は、しゅんさくくん

は、バトンパスのれん習をがん

0

技もどんどん出てきて、難しくなりら持てるようになりました。新しいかりませんでした。でも、練習をした楽です。最初は、扇子の持ち方すら分 めました。練習では何回も扇子をけれど、勇気を出してやることに けれど、勇気を出してやることに決かったです。やろうかどうか迷った ました。中でも「足出し」が一番難し 動会で一番がんばったのは御 練習では何回も扇子を落 神

心を合わせて1・2、1・2】

【二人三脚:

0 0

もがんばります。 っておどることができました。 うに練習したので、本番は自信をも まちがえずにビシッと決められるよ をしたし、 で気をつけたことは手の動きです。 りました。ぼくが、「一天とうかい」 ダンスです。学校でもたくさん練習 「一天とうかい」と「ライジング」の 動会でがんばったことの一つは 家でも自主練習をがんば



に挑戦して良かったと思いました。 たのでうれしかったです。「足出し」 としましたが、 本番ではうまくいっ

思い出になった御神楽

よかったです。 でがんばってきたものが成功できて でで一番上手に御神楽ができました。 なりました。本番では、ぼくはこれま くれたりしました。とてもうれしく れたり、扇の回し方を優しく教えて しくて何回も涙が出てきました。そ 扇を回すことが全然できなくて、悔 小学校生活最後の運動会は、みんな んなとき、周りの友達が励ましてく 2御神楽です。練習を始めたころは、 会で思い出に残っていること 六年

【5•6年:御神楽】

全校田植え

またやりたいな

年 〇〇

00

【真剣に田植えをする子どもたち】

うえかたをおしえてくれてやさしい たのしかったです。ろくねんせいの がはまってたいへんだったけれど、 たくなりました。 なとおもいました。また、たうえをし ペあといっしょにたうえをしました。 した。たんぼにはいると、どろにあし わたしは、はじめてたうえをしま

うまく育つといいな

00 00



【1年生:初めての田植え】

おいしくなあれ

米になってほしいです。 自分たちがうえたいねがおいしいお んだんあたたかくなってきました。 です。田んぼの中に入っていると、だ していました。どろ水は、あさかった ねは、きれいなみどり色でざらざら いねは、十八本くらいうえました。い のどろ水はどろどろしていました。 ぼくは、田うえをしました。田うえ 二年〇〇 00

どろにはまって、動くのが大へんで づきました。大切に植えたいねをふ ていると、深くしずまないことに気 した。細かく足ぶみをしながら立っ ったです。いねを植えるときに、足が 三回目の田植えも、とても楽しか 三年

米になってほしいなと思います。 です。大へんだったので、おいしいお ランスをとることがむずかしかった まないようにすき間を歩くとき、バ からとろろごはんが楽しみです。

年生と一緒に行った田植え

六年 〇〇 〇〇

協力してやった田植え

植えました。最初は上手にできるか です。一回カエルをふんでしまった きるようになったのでうれしかった ら、だんだん上手に植えることがで 方をアドバイスしながらやっていた 心配だったけれど、ペアの子に植え ました。今年は二年生とペアで苗を ぼくは田植えを楽しみに待ってい 田んぼの水は冷たくて気持 0

田

です。 ちよかったです。十一月の稲刈りも しっかりできるようにがんばりたい



【地域講師の皆さんと田植えをする子どもたち】

の気持ちでいっぱいです。に教えてくださった地域の方に感謝 きました。小学校生活最後の田植え きたのですごいと思いました。 は、これまでで一番楽しかったです。 だんうまく植えられるようになって たです。最初に植えた苗よりも、だん そうに田植えをしていたので良かっ たです。でも、ペアの子はとても楽し んぼの準備や田植えの仕方を丁寧 ときなんっ子みんなで田植えがで 一年生の子は初めての田植えだっ 教えるのがとても難しかっ



研究授業

招聘し、四年生の子どもたちに『学び合 い』で算数の授業をしていただきました。 六月二日に、都留文科大学特任教授を

|崎先生との算数の授業

四年 0 00

業でした。 七か月ぶり二回目の三崎先生の授

きませんでしたが、また、三崎先生と わかる」という目当てはたっせいで く説明し合ったりしました。「全員が して教えてあげたり、みんなと楽し とくいなので、わからない子をさが 今回は算数でした。私は、少し算数が たいなと思いました。 の三回目の『学び合い』を楽しくやり 前回は国語の勉強をしましたが、



【『学び合い』に取り組む4年生】

学区社教活動に向けて

社教委員長 〇〇 〇〇

ろしくお願いいたします。 できればと思いますので、ご支援よ 理解を得ながら活動していくことが ご協力ならびに、学区民の方々のご 況です。今後、事業計画に基づき、小 を抱えながら、 責が故に、この役職が務まるか不安 を務めることになりました。委員長 五年度四月より、 よる後任者の選出会議を経て、 亡くなられたため、南学区総代会に 深田さんが残念なことに病 各種団体のまとめ役という重 教頭先生と各町総代の 月のことです 日々過ごしている状 南学区社教委員長 名のため 令和 前

四十数年前。縁あって青年会という 囲かいこと、今思えば振り返ること できました。しかし、いつの時も周 がありました。その時々に、いろいろな だきました。その時々に、いろいろな だきました。その時々に、いろいろな だきました。その時々に、いろいろな だきました。その時々に、いろいろな だきました。その時々に、いろいろな だきました。とかし、いつの時も周 がありました。しかし、いつの時も周 がありました。しかし、いつの時も周

すべきことは、ゆっくり時間をかけ今後、自分が社教委員長としてな

ます。 まで再開できるかは不透明ですが、 きなかった例年の恒例行事が、どこ テ \mathcal{O} 皆さんの建設的な意見もいただきな からの大切な取り組みだと思ってい いてきたタイミングでもあり、これ コ て考えていきたいと思います。特に、 ´ イ | で、 行事を進めて行く中で、 ロナウイルス感染症拡大も落ち着 のふれあい事業ならびにコミュニ 団体の代表者の皆さんと社教関 検討していきたいと思います よろしくお願いします。 コロナ禍で実施することがで 活動を活発化していくことが、 学区民同

9 月 16 8 月 18 12 9 【今後の予定】 月 月 3 月 月 月 2 29 29 12 日 日 日 日 日 日 学区敬老会 社教役員・常任 夏祭りの夕べ 年度末社教役員会 家族ふれあいハイキング 社教役員・常任委員会④ ふれあいボウリング大会 委員会③

学校評議員紹介

30

◆総代会長

評議員会代表

- ◆社教委員長
- ◆民生委員

31 30 29

弁当持ち 2学期始業式

水

斉下校

21

月

親子環境美化活動全校出校日

15~9

学校閉庁日

常南の心

最善解を導く力

養護教諭 〇〇 〇

5

1 学期保護者会

4 3 2

力いっぱ

い検定

月日

月曜集

会

委員会

7 6

金木水火

8

PTA資源回収

考えます。ときなんっ子は、素晴らしい地域の皆 なんナナメの教室で行われている、答えのない問 にしかできないことを改めて考えてみることなの 時代を生きていきます。そこで重要なことは、人間 しかたありません。これからの子どもたちはAI ます。将来への不安や恐怖に、立ち止まっていても な高度な人材であってもChatGPTに仕事を る仕事をしていたわけではないはずですが、そん スペシャリストだそうです。決して誰にでもでき 業のディレクターというのは高度な専門性をもつ 過。そして、先月こんなニュースを目にしました。 じながら、答えを見つけることはできず、数年が経 ご記憶の方も多いと思います。私にも、子どもが三 なる」というレポートが、野村総研とオックスフォ 労働人口の四九%の仕事が十~二十年以内になく 題を考える授業。ここに、子どもたちが、これから く、その時その時で、最善解を導く力。そう、とき かもしれません。明らかな正解を求めるのではな 代られてしまう、そんな状況がもう目前に来てい レクターを0にした」というニュースです。IT企 のAI、ChatGPTを活用し三十人いたディ として自立できるのだろうかと。大きな疑問を感 で子どもたちに接して、果たして我が子は、社会人 自分が、これまで当たり前だと信じていた価値観 ード大学の共同研究によって発表されたことを、 「日本のIT企業の代表格である会社が、今話題 人おりますので、この記事には衝撃を受けました。 未来を切り開いていく力の答えがあると、 \overline{c} Ŧi. 年一二月「AIの導入によって日本の 私は (i) ŵ 0 **©** [6] £3 <>> 203

月日土金

20 19 18 17 16 15 14 13

1 学期終業式

一斉下校

水

給食婦の 日 終了

通

学班会

5時間授業

21

金

夏休み

一角子に

12

木

読み聞

か

水 火

11 10 9

月日土

児童集会

クラブ

予備日

